



新しく切り開く力—新開です

ある方から、新開の質問は現場のにおいがすると言われました。私はとてもうれしかった。現実に起こっていることに対する皆さんの「怒り」や矛盾による「労苦」が、私の質問の柱となっています。私は現場にこそ改革の鍵があると思っています。これからも皆さんの声を大切にし、一緒に粘り強く課題に挑戦して参る決意です。

乳幼児医療費の初診料を無料化。(2007年1月実施)

若いお母さんから「子どもを急患診療所に連れていって初診料、翌日近くの病院でも初診料。けっこう負担が大きいんですよ」との声に

平成17年12月「乳幼児医療の初診料無料」を県議会で提案。

平成19年1月より福岡市をはじめ福岡県内で、3歳未満児の初診料の無料化を実現しました。

子育ての負担を少しでも解消し、子どもを育てやすい社会を構築していきます。



乳幼児の救急医療を視察

警察の不審者情報をメールで配信。

ある中学校で「物騒な世の中になった。警察の確かな不審者情報が必要だ。」との相談がありました。地域で発生した事件や不審者情報を、警察からいち早く地域のみなさんに伝わるように私は、メールによる情報提供を提起。平成17年12月に全警察署(41署)から不審者・事件情報を配信する「福岡県警察“ふつけい安心メール”」をスタートさせることができました。全警察署による独自配信は全国初。3万人を超える人が登録しています。警察と地域が一丸となって、街から犯罪をなくすような活動にまい進していきます。



【ふつけい安心メール】
<http://www.police.pref.fukuoka.jp/>



逮捕議員の報酬停止(全国初)。新開が条例案を作る。

平成15年6月に逮捕、拘留された議員が辞職するまでの間、500万円近い報酬が支払われていました。ある方から「おかしい。どげんかしんしゃい。」と強い要望がありました。

私は生まれてはじめて条例をつくりました。県議会議員が逮捕・拘留などされた場合、議員報酬を支払わない、などとした「議員報酬条例の改正案」を提起。共産党を除く賛成多数で可決しました。

これは都道府県では初の実績です。今後も自分の足元である議会改革を推進していきます。



24時間、パトカーが街を走り安全を守る。

ひったくりや放火、空き巣、子どもを狙った犯罪など、さまざまな事件が起きています。こうした犯罪から街を守りたい。

私は県議会において、パトカーの24時間パトロールや、交番の常時在署警戒などを求めました。

平成12年に実現。

15年から全県で実施。安全で安心して過ごせる街づくりのため、これからも力を注いでいきます。



早良区西新をパトロール

【防災メール・まもるくん】
<http://www.bousai.pref.fukuoka.jp/>

